



川口市立戸塚中学校
46期2学年通信 No.45
令和6年9月5日(木)

水上自然教室 振り返り

水上自然教室を終え、学年全体で振り返り集会を行いました。実行委員の感想からも充実した水上自然教室だったという声をたくさん聞くことができました。また、全体引率責任者の教頭先生からもお褒めの言葉をいただきました。実行委員を中心に、全員で協力したからこそ「最虹」の水上自然教室になったのではないかでしょうか。準備していたからこそスムーズに活動できること、不規則なことにもみんなで声を掛け合い対応したこと、初日にできなかったことが三日目にはできしたこと全てがこれからにつながる良い経験です。いまの気持ちを大切にして、これからも「あったかいシロ学年」を目指していきましょう。

個人情報保護のため、写真は見えないようにしています。

水上自然教室を振り返って 実行委員長 [redacted]さん

水上自然教室お疲れさまでした！

水上で学んだことやできるようになったことは、これから的生活にいかしていきましょう。他にも2年生の行事は終わっていません。体育祭や合唱祭、校外学習なども46期らしさをもって頑張りましょう。